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INTRODUZIONE 

Nel Marzo del 2018, quando sono stato nominato Portavoce provinciale di Fratelli d’Italia ho trovato la 

seguente situazione: 

Un Consigliere comunale di minoranza a Sarzana; 

Un Consigliere comunale di minoranza a Framura; 

Un Consigliere comunale di minoranza a Bonassola; 

Un Consigliere provinciale di maggioranza e due Consiglieri comunali di maggioranza alla Spezia, comune in 

cui nonostante la vittoria alle elezioni il partito non aveva espresso nessun Assessore. 

 

PRIME ELEZIONI e PRIME AZIONI POLITICHE 

Nel Giugno del 2018 partecipiamo alla vittoria del centrodestra nel Comune di Sarzana e otteniamo il 

Presidente del Consiglio comunale. 

Nel 2020 nonostante tutte le restrizioni dovute alla pandemia abbiamo comunque incrementato la 

comunicazione dando un forte impulso alla presenza sui social network, anche attraverso programmi di 

approfondimento su temi specifici come “FdIOnAir”, eventi online che hanno visto la partecipazione di 

numerosi esponenti locali e nazionali, confermando ottimo seguito da parte degli utenti, in risposta a quelle 

che erano le domande e le preoccupazioni dei cittadini. 

A settembre dello stesso anno ci facciamo quindi trovare pronti all’appuntamento con la storia; per la prima 

volta un partito di Destra elegge nella nostra provincia un Consigliere regionale. 

Pochi mesi dopo, in virtù dell’aumento del peso specifico del Partito e grazie alla nostra capacità diplomatica, 

otteniamo dal Sindaco della Spezia che un nostro Consigliere diventi Assessore della sua Giunta con il 

conseguente ingresso in Consiglio comunale di un nuovo esponente di Fratelli d’Italia, aumentando così la 

nostra rappresentanza in Comune da due a tre compnenti. 

Ci tengo a sottolineare che anche in questa operazione abbiamo scritto una pagina della nostra storia perché 

prima di allora nessun esponente di destra aveva mai fatto parte dell’organo di governo del Comune 

capoluogo.  

Nel Giugno del 2022 siamo andati al rinnovo dell’Amministrazione Comunale della Spezia e anche in questo 

caso la nostra coerenza rispetto agli impegni presi unita alla capacità di leggere e interpretare le dinamiche 

socio—politiche è stata premiata dagli elettori. Fratelli d’Italia ha sempre tenuto la barra dritta sulla 

ricandidatura di Peracchini a Sindaco della città, trainando tutto il centrodestra compreso chi aveva avuto 

qualche dubbio, verso la sua riconferma. Gli elettori hanno premiato questa scelta rieleggendo il Sindaco 

Peracchini al primo turno con un grande risultato e assegnato a Fratelli d’Italia il ruolo di primo partito della 

coalizione con 4 Consiglieri comunali eletti, il vice Sindaco e un Assessore. 



Questa però non è stata l’ultima gioia che ci ha riservato il 2022; nelle elezioni politiche di Settembre siamo 

ancora protagonisti della storia: Maria Grazia Frijia, militante di destra sin da ragazzina, viene eletta 

parlamentare della Repubblica Italiana. 

Infine arriviamo al giugno del 2023 che ha visto la riconferma di Cristina Ponzanelli a Sindaco di Sarzana. 

Anche in questo caso come, alla Spezia, Fratelli d’Italia diventa il primo partito politico della coalizione ed 

esprime tre Consiglieri comunali, il primo Presidente del Consiglio comunale donna e il vice Sindaco della 

città. 

  

STRATEGIE di RADICAMENTO e DIPARTIMENTI 

Tutti questi risultati non sono arrivati né per caso né esclusivamente in virtù del grande consenso nazionale; 

non era infatti automatico capitalizzare nel territorio il successo ottenuto dal Presidente Giorgia Meloni e da 

una classe dirigente capace. Quanto descritto sopra è anche frutto del lavoro fatto da me e da tutto il 

coordinamento provinciale sia in termini strategici che di militanza. In questi anni l’opera di costante e 

progressivo radicamento sul territorio è stata incessante, ed ha portato ad avere in tutto il territorio 

provinciale la presenza del Partito, o attraverso circoli regolarmente costituiti o attraverso la figura del 

referente comunale. Parimenti, anche la rappresentanza istituzionale è aumentata e pian piano si sta 

diffondendo in tutta la provincia a conferma di quanto ormai il nostro Partito sia attrattivo e aggregante per 

i conservatori della nostra Spezzini; non a caso da qualche mese possiamo vantare l’adesione fra le nostre 

fila del Sindaco di Lerici. 

L’opera di radicamento è passata anche attraverso l’opera svolta dai dipartimenti che, unitamente al lavoro 

nostri amministratori, sta facendo di Fratelli d’Italia un interlocutore presente serio e credibile nei vari settori 

economici e culturali della nostra società.   

 

GAZEBO e SEDI 

Quando nel 2018 è iniziato il mio percorso di Portavoce provinciale e abbiamo acquistato il primo gazebo per 

portare la presenza e le iniziative del partito in mezzo alla gente, mai avremmo pensato che quel gazebo 

sarebbe diventato il nostro abituale luogo di ritrovo per gli anni a venire. Difficilmente è passata una 

settimana senza che quel gazebo fosse aperto in qualche piazza della nostra provincia. Le settimane 

trascorrevano passando dalla calura estiva al freddo invernale ma noi con qualunque clima eravamo sempre 

li ogni sabato con quel gazebo a testimoniare la nostra presenza incuranti degli sguardi sarcastici degli alleati 

e a volte minacciosi degli avversari.  

Pian piano la nostra perseveranza ha pagato; oggi non solo possiamo aprire diversi gazebo 

contemporaneamente in tutta la provincia ma abbiamo una sede fisica alla Spezia e una a Sarzana oltre ad 

aver dato vita alla Festa dei Patrioti di Beverino, che merita un paragrafo a parte.  

 

FESTA di BEVERINO 

Era maggio di quest’anno quando una nostra brava dirigente e militante disse: “a Beverino ci sarebbe un’area 

attrezzata dove fare le feste, cosa ne dite se chiedo al comune?”. 

Quella semplice frase scatenò l’entusiasmo e l’interesse di tutti e fu l’inizio di un periodo di intenso lavoro 

durante tutta l’estate che ha portato alla realizzazione e al successo della “tre giorni” di Beverino, evento che 

ha reso evidente il livello della militanza nella nostra provincia. In quell’occasione tutti noi, ed eravamo 

veramente tanti, ci siamo trasformati in cuochi, facchini, baristi e camerieri e abbiamo lavorato uno per l’altro 



e tutti per lo stesso obiettivo. Incarnando la vera essenza della militanza nessuno si è preoccupato di quanto 

fosse umile il lavoro che svolgeva perché consapevole di partecipare alla costruzione di qualcosa di 

importante per la nostra comunità politica. 

Il successo della Festa di Beverino è stato determinato in gran parte dalla qualità del dibattito, dagli argomenti 

trattati e dagli interlocutori che vi hanno partecipato; per questo dobbiamo ringraziare il nostro Deputato. 

 

GIOVENTÙ NAZIONALE 

Il meglio si lascia alla fine e in questo caso ammetto e che nonostante tutti i risultati ottenuti nel mio 

quinquennio di coordinamento, ciò che mi rende più felice è la nascita del movimento giovanile. Al contrario 

di quanto si possa pensare a primo impatto la mia gioia non deriva tanto dall’aver acquisito militanza fresca 

quanto dalla certezza che finalmente c’è chi raccoglierà il testimone di ciò che abbiamo fatto e di ciò che 

faremo. Solo una classe dirigente stolta e ottusa lavora solo per se stessa e per il presente, senza guardare 

alle generazioni future che saranno testa e gambe di una storia che non avrà mai fine. 

 

IL PROGRAMMA PER IL FUTURO 

Quanto detto finora non è solo la storia della crescita avvenuta negli ultimi anni del nostro partito ma è di 

fatto un nuovo punto di partenza che dovrà vedere Fratelli d’Italia sempre più protagonista della nostra 

politica provinciale, regionale e nazionale. 

La mia proposta per proseguire nell’esaltante percorso fatto sino a oggi, prevede alcuni passaggi sostanziali 

tesi, come sempre, alla crescita del Partito nel nostro territorio. 

Fratelli d’Italia dovrà aumentare l’opera di radicamento in città e in provincia. 

Partendo dai referenti che sono già presenti, si dovrà dar vita a veri e propri circoli e strutture organizzative 

che dovranno agevolare l’avvicinamento delle persone alle nostre politiche nei vari comuni o quartieri e 

coinvolgerle nella formulazione di proposte e nell’organizzazione di eventi e presidi. Questi nuovi 

insediamenti sono di fondamentale importanza per la nostra crescita e saranno propedeutici all’elezione di 

nostri rappresentanti all’interno delle amministrazioni, dei consigli comunali e perché no all’elezione di nostri 

Sindaci. 

Essere diventati il primo partito della coalizione ci impone un salto di qualità anche dal punto di vista 

programmatico; abbiamo l’obbligo di essere riconoscibili dai nostri concittadini per le proposte che 

riguardano il territorio in cui viviamo. Per arrivare a questo è necessario aprire a breve un cantiere politico 

con più gruppi di lavoro che partendo dall’approfondimento delle proposte attuali, disegni il futuro della 

nostra provincia in ambito territoriale, economico, culturale. Proposte chiare ed efficaci che ci 

caratterizzeranno. 

Contemporaneamente ci impegneremo per incrementare ed efficientare tutti i canali di comunicazione, 

affinché la nostra proposta politica e il nostro quotidiano lavoro nelle istituzioni sia portato sempre di più a 

conoscenza dei cittadini. 

Nei prossimi due anni vivremo appuntamenti che dovranno vederci attenti protagonisti della scena politica. 

ELEZIONI COMUNALI / EUROPEE 

Nel 2024, fra qualche mese, andranno al voto ben 17 comuni della provincia; continuando il lavoro già 

avviato, l’obiettivo è quello di aumentare i nostri rappresentanti istituzionali, a partire da qualche sindaco di 

Fratelli d’Italia oltre ad assessori e consiglieri. 



Contestualmente alle elezioni amministrative si svolgeranno le elezioni europee; tutti noi ben sappiamo 

come per corroborare molte delle politiche nazionali che sta portando avanti il Governo del nostro Presidente 

Giorgia Meloni, sia importante ottenere il miglior risultato possibile per eleggere un eurodeputato ligure e 

contribuire a ribaltare la maggioranza di centrosinistra che ancora oggi governa in Europa. 

 

ELEZIONII REGIONALI 

Il  2025 vedrà il rinnovo del consiglio regionale della Liguria. L’obiettivo minimo è ottenere il quorum per il 

mantenimento di un seggio all’interno del Consiglio regionale ligure, la sfida è aumentare anche in questa 

assise la nostra rappresentanza aggiungendo almeno un assessore regionale. 

 

FUTURE ELEZIONI AMMINISTRATIVE  

In prospettiva l’obiettivo del partito, è quello di esprimere almeno un sindaco delle principali città o il 

presidente della Provincia, sopratutto nel caso in cui questa tornasse a essere Ente di primo livello con 

l’elezione diretta da parte dei cittadini. È difficile pensare a un futuro nel quale il primo Partito non esprima 

le principali cariche del territorio. 

 

ELEZIONI POLITICHE DEL 2027 

Anche in questo caso la sfida è ambiziosa, infatti l’obbiettivo è aumentare la nostra rappresentanza anche 

nelle istituzioni nazionali aggiungendo al parlamentare eletto un esponente all’interno della compagine 

governativa. 

 

So che che mi sono dato degli obiettivi ambiziosi che qualcuno potrebbe giudicare come irrealizzabili, ma se 

guardiamo indietro e vediamo da dove siamo partiti ci rendiamo conto che solo pensando in grande e 

lavorando tutti assieme possiamo raggiungere grandi risultati. 

 

Davide Parodi 


